

Funcas eleva una décima su previsión de inflación para 2013

Madrid, 12 de julio de 2013. -Los precios aumentaron un 0,1% en junio, lo que ha elevado la tasa interanual de inflación en cuatro décimas porcentuales, hasta el 2,1, algo más de lo esperado por el encarecimiento de los alimentos no elaborados. Las previsiones se han revisado una décima al alza debido sobre todo al aumento de algunos impuestos especiales y al reciente encarecimiento del petróleo.

Pese a ello, se mantiene el mismo escenario consistente en la recuperación a partir de julio de la trayectoria descendente que la tasa de inflación mantenía desde finales del pasado año, y que fue momentáneamente interrumpida en los meses de mayo y junio.

En el escenario central de previsiones, suponiendo que no se produzcan cambios normativos o modificaciones impositivas que afecten a los precios finales al consumo, y también que el precio del crudo se mantenga en torno a los niveles de las últimas semanas, la previsión para la tasa de inflación de diciembre de este año se ha elevado una décima hasta el 1,2%, y la correspondiente a la media anual en otra décima, hasta el 1,7%.

NOTA DE PRENSA